

Antonio García
Trevijano, todavía
en Carabanchel.



En un telegrama al presidente del Gobierno

JULIO RODRIGUEZ PIDE LA PUESTA EN LIBERTAD DE GARCIA TREVIJANO

★ Recurso contra el procesamiento de
un detenido en Aranjuez

El ex-ministro de Educación y Ciencia, Julio Rodríguez Martínez, ha remitido un telegrama al presidente del Gobierno, para pedir la libertad del abogado Antonio García Trevijano, detenido a raíz de la formación de Coordinación Democrática.

Dice el texto del telegrama: "Como granadino y amigo infancia abogado García Trevijano, pido al Gobierno que V.E.

preside puesta en libertad señor Trevijano, recluso en Carabanchel, por razones políticas y retenido en dicha prisión después de poner en libertad provisional otros detenidos por igual causa".

RECURSO

Ante el Juzgado de Orden Público número uno ha sido interpuesto recurso de reforma contra el auto de procesamiento de José Alonso Rodríguez, como presunto autor de un delito de manifestación no pacífica, en relación con los hechos que tuvieron lugar en Aranjuez en la tarde del domingo 16 de mayo.

La abogada del proceso Francisca Sauquillo Pérez del Arco, alega que se trataba de una excursión de vecinos de distintos barrios de Madrid para celebrar la festividad de San Isidro y que José Antonio Alonso Rodríguez en ningún momento alteró el orden público.